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GO

※ＨＰＶ
ヒトパピローマウイルス（Human papillomavirus）の
略。子宮頸がんなどの原因となるウイルス感染症のこと。

※ラーケーション
ラーニング（学習）とバケーション（休暇）を組み合わ
せた造語で、公立の小中学校と高校などで平日に年間3
日の休みが取れるという取り組み。保護者との校外学習
をするために設けられるもので、欠席扱いにはならない。
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問 	 総合能力試験の評価は。
答  公務員試験を躊躇する学生の受験につながり、よ

り多様な人材の確保が可能になった。

問 	 社会人採用試験の課題は。
答  現行の制度において、給与決定では民間等での給

与相当に満たない状況が多く、収入面では転職の
優位性が欠ける点が課題と考える。

問 	 収入面での課題を克服するための考えは。
答  昇任昇格制度の運用等について研究を行い、転職

者にも魅力のある人事給与制度を研究していきた
い。

問 	 採用枠の工夫とは。
答  Iターン、Uターン採用等、これまで実施していな

い採用枠を検討していきたい。

問 	 特定ポストへの採用とは。
答  行政の中で特に高度な専門分野について、一定の

期間、本市の課題解決に有用な人材の確保が必要
になった場合には、特定ポストでの採用を検討し
ていきたい。

問 	 副業によるメリットは。
答  他業種を経験することで職員の見識が広がるきっ

かけとなる。

問 	 教職員も副業制度を取り入れ、休日の部活動に指
導者として参加できる仕組みが必要では。

答  兼業兼職承認申請書の提出により判断するという
現在の制度で対応する。

職員の採用方法と働き方改革について

収入面では転職の優位性が欠ける点がある

社会人採用試験の課題は
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https://www2.city.tahara.aichi.jp/gikai/

パソコン・スマートフォン・タブレット端末で本会議（一般
質問）の映像を見ることができます。

①下の二次元コードかアドレスからアクセス
②視聴したい定例会、日程、議員を選択

利用方法

議会ホームページで本会議（一般質問）の映像を見ることができます


